



"Sous les couleurs UCPV"
19 Février 2024

Les cyclistes de l'UCPV en stage.

Ce dernier week-end les jeunes de l'équipe "VTT-Enduro" de l'Union Cycliste du Puy en Velay, participaient à un stage organisé par le CODEP de cyclisme.

C'est dans le massif du Pilat que les coureurs de l'UCPV ont continué leur entraînement en vue des premières prochaines épreuves d'enduro. Lors d'une super journée à descendre de longs singles en sous-bois, le rêve pour un enduriste, ils ont bénéficié des conseils avisés des quatre spécialistes qui les accompagnaient, Léo Morel, Bertrand Carrot, Wilfrid Delolme et Maxime Mathevon.





